

**Гуманитарный проект «Вместе познаём мир»
государственного учреждения образования «Детский сад №3 г.
Мосты» ищет спонсоров**



1. Наименование проекта «Вместе познаём мир»	
2. Срок реализации проекта: 2022-2024 гг. или 1 год с начала реализации проекта	
3. Организация – заявитель, предлагающая проект: Государственное учреждение образования «Детский сад №3 г. Мосты»	
4. Цель проекта: создание условий с учётом гендерной принадлежности для социализации ребёнка в обществе посредством экологического воспитания.	
5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: - способствовать формированию представлений о своём «Я», позитивное отношение к нему через экологическое воспитание; - вывести образовательный процесс из стен учреждения дошкольного образования в окружающий мир, природную и социальную среду; - создать условия для формирования у воспитанников собственного жизненного опыта по взаимодействию с окружающим миром; - содействовать формированию целостной картины мира у воспитанников по средствам межпоколенного социализирующего диалога.	
6. Целевая группа: воспитанники 4-6 лет, родители (законные представители).	
7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта. В рамках проекта планируется: Создание на территории учреждения познавательных центров: «Ремесленные мастерские» (для девочек и мальчиков), «Бабушкин дворик», «Аптечный дворик», «Метеостанция». Закладка плодового сада. Создание уголков: «Лес», «Поле», «Луг», «Водоём». Реконструкция огорода. Приобретение инвентаря, посадочного материала.	
2. Организация и проведение семинаров – практикумов, мастер – классов для педагогов и родителей.	
8.Общий объём финансирования (в долларах США): 5000	
Источник финансирования	Объём финансирования (в долларах США)
Средства донора	4500
Софинансирование	500

9. Место реализации проекта (область/район, город): Гродненская область, г.Мосты ул.Будённого,2

10.Контактное лицо: Щука С.М., заведующий, тел.: 8(01515)6-44-21
e-mail: sad3mosty@mail.grodno.by
сайт: <https://sad3.roomosty.by>

**Humanitarian project "Together we know the world"
State institution education "Kindergarten №3 cities of Mosty"
Looking for sponsors**



1. Project name: "Together we know the world"	
2. Project completion deadline: 2022-2024 or 1 year since the start of the project	
3. Institution – applicant, offering the project: State institution education "Kindergarten №3 cities of Mosty"	
4. The aim of the project is: creating conditions taking into account gender identity for the socialization of the child in society through environmental education.	
5. Tasks planned for the project: - to promote the formation of ideas about this "I", a positive attitude towards him through environmental education; - to bring the educational process out of the walls of the institution of pre-school education into the world, then a natural and social environment; - to create conditions for pupils to form their own life experience to interact with the world around them; - to promote the formation of a holistic picture of the world among pupils through the means of intergenerational socializing dialogue.	
6. Task Force: 4-6 year olds, parents (legal representatives).	
7. A brief description of the project's activities. The project plans: Creation of educational centers on the territory of the institution: "Craft workshops" (for girls and boys), "Grandma's Yard", "Pharmacy Yard", "Meteor station". Creation of a fruit garden. Creating corners: "Forest", "Field", "Meadow", "Water". Reconstruction of the kitchen-garden. Acquisition of inventory, planting material. Organization and conduct of seminar, master classes for teachers and parents.	
8. Common funding (in dollars USA): 5000	
Source funding	The volume funding (in dollars USA)

Tools donor	4500
Co-financing	500
9. Place of implementation of the project (region/district, city):Grodno region, Mosty, Budyonny 2	
10. Contact: Shchuka S.M., head, tel.:8(01515)6-44-21 e-mail: sad3mosty@mail.grodno.by Site: https://sad3.roomosty.by	